
Einladung zum Workshop Inklusion am 19.03.2018 

 
Die Hansestadt Wipperfürth will unbedingt, dass alle Menschen in dieser Stadt gut und gerne 

leben können. Sie möchte sich mehr um Menschen mit Behinderungen und Einschränkungen 

und ältere Menschen kümmern.  

 

Wir treffen uns 

 

  
 

  

 

   

 

 

 

  

 

 

Wer Lust hat mitzumachen, meldet sich bitte bis zum 13.03.2018 an. 

 

   

 

   

Montag, 19.03.2018 

17.00 - 20.00 Uhr 

Alte Drahtzieherei, Wupperstraße 8, 51688 Wipperfürth 

Wir sprechen über: 

 

Wie kann ich alles gut erreichen? 

Wie kann ich mich beteiligen? 

Wie komme ich an Informationen? 

02267/64-258 (Cira Niederwipper) 

cira.nierwipper@wipperfuerth.de 


